

Participation Terms

Tide Tagesgeldkonto Bonus

Updated: February 28, 2025

1. Participation in this "Tide Tagesgeldkonto Bonus" (the "**Promotion**") is subject to these terms and conditions (the "**Participation Terms**"). The Promotion is organized by Tide Platform S.A., 7, Avenue Gaston Diderich, L-1420 Luxembourg (hereinafter referred to as "**Tide**").
2. **Eligibility.** Eligibility requires an active Tide Business Account and a Tide Tagesgeldkonto either already open or opened during the Promotion Period. To receive the Tide Tagesgeldkonto Bonus you must open a Tide Business Account and a Tide Tagesgeldkonto no later than 31 March 2026. Members who already held a Tide Tagesgeldkonto at the Promotion start date and who meet the eligibility requirements earn the Bonus from 7 October 2025 until 31 March 2026. Eligibility is further subject to Tide continuing to admit new participants to the Promotion at the time you open the Tide Tagesgeldkonto; if Tide has stopped admitting new participants, you are not eligible for the Bonus.
3. **Promotion Period.** The Promotion Period runs from 7 October 2025 to 31 March 2026 inclusive. All existing Tide Tagesgeldkonto accounts earn the Tide Tagesgeldkonto Bonus from 7 October 2025 until 31 March 2026. New Tide Tagesgeldkonto accounts opened during the Promotion Period that meet eligibility requirements earn the Bonus from the date of opening until 31 March 2026.
4. **What "up to 4.25% p.a. total" means.** Your total return is the Tide Tagesgeldkonto interest rate (currently 1.5% p.a.) set and paid by the account provider plus a Tide Tagesgeldkonto Bonus funded by Tide (the "**Bonus**"). The Bonus is 2.0% p.a. from October 7, 2025, and increases to 2.75% p.a. from November 12, 2025. The Bonus is a promotional payment and is not bank interest.

Teilnahmebedingungen

Tide Tagesgeldkonto Bonus

Stand: 28 Februar, 2026

1. Diese Teilnahmebedingungen regeln die Aktion „Tide Tagesgeldkonto Bonus“ (die „**Aktion**“). Veranstalter der Aktion ist **Tide Platform S.A.**, 7, Avenue Gaston Diderich, L-1420 Luxembourg („**Tide**“).
2. **Teilnahmeberechtigung.** Teilnahmeberechtigt ist jedes Mitglied mit einem aktiven Tide Geschäftskonto und einem Tide Tagesgeldkonto, das bereits besteht oder während des Aktionszeitraums eröffnet wird. Um den Tide Tagesgeldkonto Bonus zu erhalten, müssen Tide Geschäftskonto und Tide Tagesgeldkonto spätestens bis zum 31. März 2026 eröffnet werden. Mitglieder, die zum Start der Aktion bereits ein Tide Tagesgeldkonto hielten und die Teilnahmevoraussetzungen erfüllen, erhalten den Bonus vom 07.10.2025 bis zum 31.03.2026. Die Teilnahme setzt außerdem voraus, dass Tide zum Zeitpunkt der Eröffnung des Tide Tagesgeldkontos weiterhin neue Teilnehmer in die Aktion aufnimmt; hat Tide die Aufnahme neuer Teilnehmer beendet, besteht kein Anspruch auf den Bonus.
3. **Aktionszeitraum.** Die Aktion läuft vom 07.10.2025 bis einschließlich 31.03.2026. Bestehende Tide Tagesgeldkonten erhalten den Tide Tagesgeldkonto Bonus vom 07.10.2025 bis 31.03.2026. Neu eröffnete Tide Tagesgeldkonten, welche die Teilnahmevoraussetzungen erfüllen, erhalten den Bonus ab Eröffnungsdatum bis 31.03.2026.
4. **Bedeutung „bis zu 4,25 % p. a. Gesamtertrag“.** Der Gesamtertrag setzt sich aus dem Zinssatz des Tide Tagesgeldkontos (aktuell 1,5 % p. a., vom kontoführenden Institut festgelegt und gutgeschrieben) plus einem Tide Tagesgeldkonto Bonus zusammen (der „**Bonus**“). Der Bonus beträgt 2,0 % p. a. ab dem 7. Oktober 2025 und erhöht sich auf 2,75 % p. a. ab dem 12. November 2025. Der Bonus ist eine Werbezahlung von Tide und kein Bankzins.

- | | |
|--|---|
| <p>5. Cap and Scope. The Bonus applies only to the portion of your balance on the Tide Tagesgeldkonto up to €50,000. Balances held outside the Tide Tagesgeldkonto, including in the Tide Business Account, do not earn the Bonus. Any amount above €50,000 earns the Tide Tagesgeldkonto interest rate only. The €50,000 cap applies per member to their Tide Tagesgeldkonto.</p> | <p>5. Obergrenze und Geltungsbereich. Der Bonus gilt nur für den Teil des Guthabens auf dem Tide Tagesgeldkonto bis 50.000 €. Beträge über 50.000 € erhalten nur den Zinssatz des Tide Tagesgeldkontos. Die Obergrenze von 50.000 € gilt pro Mitglied für das Tide Tagesgeldkonto, das dem jeweiligen Tide Geschäftskonto zugeordnet ist. Guthaben außerhalb des Tide Tagesgeldkontos, einschließlich Guthaben auf dem Tide Geschäftskonto, sind nicht bonusberechtigt.</p> |
| <p>6. Rate Changes. The Bonus is fixed. It is 2.0% p.a. from October 7, 2025, to November 11, 2025, and is 2.75% p.a. from November 12, 2025. If the Tide Tagesgeldkonto interest rate (currently 1.5%) changes during the Promotion Period, you receive the then applicable interest rate plus the fixed 2.75% p.a. Bonus.</p> | <p>6. Zinsänderungen. Der Bonus ist fixt. Es beträgt 2,0 % p. a. vom 7. Oktober 2025 bis zum 11. November 2025 und 2,75 % p. a. ab dem 12. November 2025. Ändert sich der Zinssatz des Tide Tagesgeldkontos (aktuell 1,5 % p.a.) während des Aktionszeitraums, erhält das Mitglied den jeweils gültigen Standardzinssatz plus den fixen Bonus von 2,75 % p. a..</p> |
| <p>7. Calculation and crediting. Interest and the Bonus accrue daily and are credited monthly. Interest is credited to the Tide Tagesgeldkonto by the account provider. The Bonus is credited to your Tide Business Account within 7 calendar days after the monthly interest credit is posted. Pro rata applies in any month in which the Tide Tagesgeldkonto is opened or closed. The Bonus starts accruing from the later of the Tide Tagesgeldkonto opening date and 7 October 2025.</p> | <p>7. Berechnung und Gutschrift. Zinsen und Bonus werden täglich berechnet und monatlich gutgeschrieben. Die Zinsen werden vom kontoführendes Institut auf dem Tide Tagesgeldkonto gutgeschrieben. Der Bonus wird innerhalb von 7 Kalendertagen nach der monatlichen Zinsgutschrift auf das Tide Geschäftskonto gutgeschrieben. Eine zeitanteilige (pro-rata) Berechnung erfolgt in Monaten mit Kontoeröffnung oder -schließung. Der Bonus wird ab dem späteren der folgenden Zeitpunkte berechnet: Eröffnungsdatum des Tide Tagesgeldkontos oder 07.10.2025.</p> |
| <p>8. Exclusions. No Bonus is paid if your Tide Business Account or your Tide Tagesgeldkonto is blocked, suspended or closed, or if you do not meet the Eligibility clause above.</p> | <p>8. Ausschlüsse. Es besteht kein Anspruch auf den Bonus, wenn das Tide Geschäftskonto oder das Tide Tagesgeldkonto gesperrt, ausgesetzt oder geschlossen ist oder wenn die Voraussetzungen nach Ziffer 2 nicht (mehr) erfüllt sind.</p> |
| <p>9. Compliance and misuse. You must remain in continuous compliance with all applicable terms and conditions, including the Business Savings Account terms and the Tide Membership Terms and Conditions. Tide may withhold or claw back the Bonus in suspected or actual cases of misuse or abuse, including fraud, breaches of terms, anti money laundering or chargeback flags, or attempts to game or circumvent these Participation Terms.</p> | <p>9. Compliance und Missbrauch. Mitglieder müssen durchgängig im Einklang mit allen anwendbaren Bedingungen stehen, einschließlich der Bedingungen für das Tagesgeldkonto/Business Savings Account und der Tide Mitgliedschaftsbedingungen. Tide behält sich das Recht vor, den Bonus einbehalten oder zurückfordern bei vermutetem oder tatsächlichem Missbrauch, einschließlich künstlichem Hin- und Herschieben von Guthaben, zirkulären Transaktionen zur Erhöhung von Ansprüchen,</p> |

10. **Combination with other offers.** The Promotion cannot be combined with any other Tide promotion, offer or reward – including any sign-up award for the Tide Business Account – unless Tide expressly states otherwise.
11. **After the Promotion.** From 1 April 2026, only the Tide Tagesgeldkonto interest rate applies unless Tide announces a new promotion.
12. **Suspension.** Tide may stop admitting new participants to the Promotion at any time, including to comply with law, partner-bank requirements, or applicable marketing or platform policies. This does not affect any Bonus already accruing for members who opened a Tide Tagesgeldkonto during the Promotion Period and who continue to meet these Participation Terms. Tide may make non-retroactive changes to the Promotion to reflect operational or regulatory requirements. Accrued Bonus rights remain unaffected.
13. **Other terms.** The Bonus is not transferable. There is no cash alternative. Tide may amend these Participation Terms to the extent permitted by law. Continued participation after notice means you accept the Participation Terms. If any provision is or becomes invalid or unenforceable, the remaining provisions remain in force. These Participation Terms are governed by the laws of the Federal Republic of Germany. Legal recourse is excluded. These Terms are provided in German and English. In the event of any discrepancy or conflict between the German and English versions, the German-language version shall prevail.

Betrug, Verstößen gegen Bedingungen, AML- oder Chargeback-Flags oder Versuchen, diese Teilnahmebedingungen zu umgehen.

10. **Nicht kombinierbar.** Die Aktion kann nicht mit anderen Tide-Aktionen, Angeboten oder Prämien kombiniert werden, einschließlich etwaiger Willkommens-/Signup-Prämien für das Tide Geschäftskonto, sofern Tide nicht ausdrücklich etwas anderes mitteilt.
11. **Nach Aktionsende.** Ab 01.04.2026 gilt nur der Zinssatz des Tide Tagesgeldkontos, sofern Tide keine neue Aktion bekannt gibt.
12. **Aussetzung.** Tide kann die Aufnahme neuer Teilnehmer in die Aktion jederzeit beenden, unter anderem um gesetzlichen Vorgaben, Anforderungen eines Partnerinstituts oder anwendbaren Marketing- bzw. Plattform-Richtlinien zu entsprechen. Davon unberührt bleiben Bonusansprüche von Mitgliedern, die ihr Tide Tagesgeldkonto während des Aktionszeitraums eröffnet haben und diese Teilnahmebedingungen weiterhin erfüllen. Tide kann nicht rückwirkend Änderungen an der Aktion vornehmen, um betrieblichen oder regulatorischen Anforderungen Rechnung zu tragen. Bereits erworbene Bonusansprüche bleiben unberührt.
13. **Sonstiges.** Der Bonus ist nicht übertragbar. Es besteht keine Barauszahlung. Tide kann diese Teilnahmebedingungen im rechtlich zulässigen Umfang ändern; die fortgesetzte Teilnahme nach Mitteilung gilt als Zustimmung. Sollten einzelne Bestimmungen unwirksam oder undurchsetzbar sein, bleibt die Wirksamkeit der übrigen Bestimmungen unberührt. Es gilt das Recht der Bundesrepublik Deutschland. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Diese Bedingungen werden in deutscher und englischer Sprache zur Verfügung gestellt. Im Falle von Abweichungen oder Widersprüchen zwischen der deutschen und der englischen Fassung ist die deutschsprachige Fassung maßgebend.